

## El karateca local Ariel Occhipinti recibirá una importante distinción por sus logros



San Rafael sigue destacándose a nivel nacional en karate, pues hace algunos días el maestro Ariel Occhipinti participó en Catamarca de un torneo organizado por la Federación Nacional de Karate, en la que obtuvo el primer lugar en las categorías combate, combate en equipo, además del tercero en kata. Ante ello y sus resultados anteriores, será distinguido por la Legislatura.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Occhipinti explicó que en su caso, no fue a competir sino con intenciones de unir la Asociación Iberoamericana Shito Ryu Itosu-Kay de Karate y Kobudo, a la Federación Nacional de Karate para que los chicos que entrenan en los dojo locales, tengan torneos permanentes y el día de mañana estar rankeados y pertenecer al seleccionado argentino. Aquello era lo principal, pero decidió competir también.

Frente a esto y a la enorme cantidad de torneos que ha ganado a lo largo de su extensa carrera, el karateca recibirá una distinción por parte de la Cámara de Diputados de la provincia. “Por toda su trayectoria es importante reconocer al maestro Occhipinti por su logro obtenido, sumado a su labor como instructor, educando y apoyando a muchos jóvenes sanrafaelinos en la práctica de este deporte”, destaca la iniciativa.

Cabe decir que este sanrafaelino, ha ganado varios torneos en la provincia, en el país, en Italia y en otros puntos del mundo, lo que justifica aún más que sea distinguido también de esta manera. Es algo que –aseguró– “entusiasma”. “Yo tengo 45 años y entreno desde

los siete, es una pasión, me dedico a esto. Cuando pisé el dojo a los siete años, me di cuenta de que era mi pasión y me pregunté 'cómo hago para seguir con esto y que me dé un fruto, una salida económica para poder vivir', porque vivir del karate es algo muy complejo. Entonces decidí montar un gimnasio", recordó y agregó que fue creciendo y hoy cuenta con otros docentes que lo acompañan, pues además de dar defensa personal y karate, hay también sobrecarga.

Occhipinti aprovechó para agradecer a Gustavo Perret y al Municipio pues lo han apoyado mucho en lo que fue el viaje, como así también a la Asociación Iberoamericana Shito Ryu Itosu-Kay de Karate y Kobudo.

Si alguien desea contactar a este multipremiado karateca a fin de acercarse al deporte, puede acercarse al gimnasio Marcial Gym, en Ortiz de Rosas 168. Aclaró que no hay edad mínima ni límite para aprender y desarrollar el karate, como así también la que es "una filosofía de vida".